
 

１６日、福岡市の RKB 本社で市長選挙討論会が行われ

ました。津森氏以外の３名が参加し、司会者が街で拾っ

た声を紹介しながら、北橋市政への評価・点数、人口減

や若者流出、貧困対策などについて討論されました。 

放映は１８日１０：２５～１１：３０（RKB チャンネ

ル）、RKB オンライン（インターネネット）で公開され

ます。収録後、毎日新聞の記者から事務所に「ながたさ

んは落ち着いていますね。よかったですよ」との電話が

ありました。 

 

 

１５日、ながた予定候補

は、１８時より若者団体

シティーサークルが主

催する公開討論会に参

加しました。津森氏以外

の３人で行われ、若者の 

１４日門司区では７ヶ所の街頭演説を行いました。柳町商店街で

演説後に商店の方々と対話になり「私たちの税金で戦争する国に

しようとしている、使わないでほしい」などの声が出されました。

笑顔と希望の会が掲げる政策を、多くの方々に知ってもらうこと

で支持がひろがります。声かけ運動をいっきに強めましょう。 

 

 

私たちの税金、戦争に使わないで 

 

（部内資料）   

市長選挙告示  ながた候補の出発式 
1 月 22 日（日）10 時 小倉北区金田公園（小倉西郵便局ヨコ） 

 

 

ＲＫＢ公開討論 

人口減少や活性化について 3候補が討論 
 

 
 

  

 

ながた必勝ニュース   
2023年 1月 18日 №13  

☎967-3703 fax967-3175  小倉北区下到津 1-2-1  

笑顔と希望の北九州市をつくる

会   

egaotokibounokai＠gmail.com 

@gmail.com   

若者と公開討論会に参加 30 人 

事務所に小倉南区の M さんから年賀

はがきが届きました。「市長選挙へ期

待、ながた浩一先生へ、２月５日の立

候補されるテーマを特に期待してい

ます。私は３日に１回タクシーで買い 

 

事務所に年賀ハガキで期待の声 

 

視点で市内７区の課題について候補者に聞く形式で

約２時間半に及ぶ討論でした。ながた予定候補は「楽

しい討論会でした」と感想。若者から出される問題の

そもそもの原因・要因について知ってもらうことを心

がけて話をしていました。 公開討論の内容は

instagram に掲載されます。 

 

 

物、医者に行きます。

ぜひ福祉乗車券などを

実現してください。友

人等に働かけます」と

書かれています。ビラ

を見て期待の声が寄せ

られています。 

 

 

18 日～20 日第 1 次大飛躍作戦を成功させよう 

➀基本ビラをまき切ろう。②支持拡大・声かけで毎日 1 万人をめざそう。 

 


